

Nevasport, 11/12/23

Alta ocupación en el Pirineo catalán gracias al enorme esfuerzo de las estaciones de esquí



Port del Comte abrió su zona de debutantes

Con una oferta esquiable que ha ido de menos a más, las reservas se dispararon en el Pirineo en cuanto se anunciaron las aperturas de las estaciones de esquí. Baqueira aglutinó exactamente el 50% de la oferta esquiable. Otro 20% se lo llevó Masella.

Para el turismo de esquí, este ha sido un **Puente de la Purísima**, como se llama en Cataluña al Puente de la Inmaculada. Y es que todas las estaciones **catalanas** (excepto Tavascán) han abierto junto a las de **Andorra**, e incluso la de las **Neiges Catalanes** (salvo Formiguères).

Por tanto, en gran parte del sector turístico de Cataluña se ha mostrado satisfacción generalizada y expectativas cumplidas en este Puente. Gracias a las nevadas de los últimos días y el tiempo invernal, el Pirineo y la Cataluña Central han sido las zonas más beneficiadas con **ocupaciones que han rondado entre el 80%-90%** en hoteles, campings y casas de turismo rural. De hecho, el Parque Astronómico del Montsec ha batido su **récord de asistencia** por estas fechas en sus 15 años de vida.

En la costa, el puente de la Purísima coincide con la temporada baja (sólo uno cada cinco establecimientos sigue abierto) y las cifras han sido más escasas. Sin embargo, el sector turístico habla de un 70%-80% de ocupación en la demarcación de Tarragona y de un 60% en el Delta del Ebro.

El Pirineo de Lleida puso el punto y final este domingo al puente de la Purísima con una **ocupación del 85% en hoteles y campings y un 90% en el turismo**

rural. Asimismo, según el vicepresidente del Patronato de Turismo de la Diputación de Lleida, Juan Antonio Serrano,

"La segunda residencia también fue muy ocupada. Por eso el sector del comercio y la restauración también están satisfechos".

Las estaciones de esquí han vendido **unos 62.000 forfaits**, 50.000 de ellos en la estación de esquí de Baqueira Beret. y el resto se lo han repartido Boí Taüll, Port Ainé, Port del Comte y Espot Esquí. El perfil de visitante por excelencia de estas fechas es catalán, y de otras zonas del país como el País Vasco, Madrid o Valencia. En cambio al no ser festivo en Francia, apenas se ha notado la presencia de nuestros vecinos.

El esquí y la actividad turística durante este puente de cinco días de la Constitución y la Purísima ha generado en Lleida un impacto de **más de 17 millones de euros**, según los primeros cálculos del Patronato de Turismo de la Diputación. El pasado año fue de 20 millones pero hay que tener en cuenta que el marcopuente encadenó nueve días festivos.

Asimismo, también ha habido afluencia a otras zonas turísticas de la demarcación como en el **Parc Astronómico del Montsec de Àger** (Noguera), que ha batido su récord de asistencia en un puente de la Purísima en sus 15 años de vida.

En las comarcas de Girona, el puente de la Purísima ha permitido llenar **sobre todo los destinos del Pirineo** gracias a que estaban abiertas sus 4 estaciones de esquí, y llenar también las localidades de interior. En cambio, como viene siendo habitual, las poblaciones de costa han sido menos populares entre las elecciones de los visitantes.

Uno de los grandes atractivos de estos días han sido las estaciones de esquí: tanto desde **Vallter** como desde **La Molina** se han mostrado satisfechas con el empleo y la venta de forfaits durante estos días de puente. Aunque todavía es temprano para cerrar las cuentas, desde ambas estaciones aseguran que han recibido **"un volumen de visitantes similar al del pasado año"**.

Milagros sin nevadas

Las estaciones de esquí han sabido ir ampliando y consolidando su oferta esquiable durante este Puente de la Purísima. Aunque en un principio se anunciaron aperturas bajo mínimos, posteriormente el **enorme esfuerzo del personal de montaña** logró milagros cada mañana, y pese a que prácticamente no había nevado, se ha podido ir abriendo una buena cantidad de kilómetros, a excepción de los complejos invernales del Ripollés.

El parte de nieve **del Sábado 9 de diciembre** en Cataluña era el siguiente:

- Baqueira Beret: 62 km
- Masella: 27 km
- La Molina: 14 km

- Boí Taull: 11 km
- Port Ainé: 10 km
- Espot: 4 km
- Port del Comte: 2 km
- Vallter: 1 km
- Vall de Núria: 1 km



